



## Hohe Ehre für Gauschützenmeister Richard Heinz

Über eine besondere Auszeichnung darf sich Richard Heinz freuen: Beim Schwäbischen Schützentag, ausgetragen vom Schützengau Babenhausen in Kirchhaslach, erhielt der Ottobeurer Gauschützenmeister (Bildmitte) aus der Hand des Ersten Bezirksschützenmeister Karl Schnell (links) und vom stellvertre-

tenden Landeschützenmeisters Jürgen Sostmeier die „Medaille am grünen Band“ des Deutschen Schützenbundes (DSB) überreicht. Diese Auszeichnung wurde nur einmal verliehen und unterstreicht damit die Wertschätzung von Richard Heinz auf Bezirks- und Landesebene.

as/Foto: Bayerische Schützenzeitung

14. 4. 2016